



Síntesis de medios

15 de enero de 2022

Primeras Planas

Podan 8 organismos
Ignorada, violencia contra niñas en México, advierten
Contagios de covid entre migrantes crecen 520%
Asilo o protección de EU a quien denuncie a los hijos de El Chapo
Ni modo de cortar pensiones para dar recursos al INE: SG
Aun sin cierres más ciudadanos se confinan ante picos de Covid
Contraen Covid 218,951 en 7 días
Pruebas Baratas
Autoriza Cofepris pastilla de emergencia Paxlovid de Pfizer

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Catean centro distribuidor de drogas en Tepito

"Personal de la **SSC**, a través de trabajos de investigación de gabinete y campo, identificó un domicilio ubicado en la calle Panaderos, de la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza, como un punto donde, posiblemente, se almacenaban y embalaban narcóticos", confirmó la dependencia bajo el mando del secretario **Omar García Harfuch**. En el lugar se logró la detención de un hombre y una mujer, a quienes, además, se relaciona con extorsiones a comerciantes del Centro Histórico. [Uno más Uno](#) Sin mención: [El Universal](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta!](#)

Traslada Cóndores a un paciente con mal cardíaco

Personal de la Dirección Ejecutiva de Servicios Aéreos Cóndores, de la **SSC**, apoyó con el traslado aéreo de un hombre que presentó complicaciones en el corazón. La Secretaría de Salud local fue quien solicitó el apoyo de los Cóndores para un paciente que al estar internado en el Hospital General Xoco se envió para su atención especializada al Hospital "Dr. Belisario Domínguez", ubicado en la alcaldía Iztapalapa. [La Prensa](#)

Lideraba una mujer banda de ladrones

Elementos del área de Inteligencia de la **SSC** capturaron a una banda de presuntos ladrones y extorsionadores, liderada por una mujer, en la alcaldía Iztapalapa. Se les encontró un arma de fuego, dos armas blancas, 50 dosis cocaína y dos vehículos. Las autoridades trasladaron a los detenidos hasta la Fiscalía General de Justicia. Se les relaciona también con los asaltos a una empresa y a una carnicería en la alcaldía Azcapotzalco. [Basta!](#)

Ayudan vecinos a mujer a recuperar su teléfono

Una mujer que robó el teléfono celular de una usuaria del Trolebús en la alcaldía Cuauhtémoc, fue detenida por elementos de la **SSC**. Los hechos ocurrieron cuando operadores del C2 Centro reportaron una detención ciudadana en el Eje Central Lázaro Cárdenas y la avenida José María Izazaga, en la colonia Centro. Los oficiales resguardaron a la implicada y conforme a los protocolos de actuación policial le realizaron una revisión preventiva, tras la cual le aseguraron un dispositivo móvil, al parecer propiedad de la afectada. [Ovaciones](#)

Aseguran coches y autopartes

Policías de la SSC y de la FGJ, dieron cumplimiento a una orden de cateo girada por un Juez de Control en dos inmuebles localizados en el Pueblo Santa Cecilia Tepetlapa, alcaldía Xochimilco, donde aseguraron vehículos y autopartes robadas. [Basta!](#)

Ven ventaja a revisiones

Desde el pasado 10 de diciembre, la alcaldía Iztapalapa puso en marcha el programa Transporte Seguro en las vías más conflictivas de la demarcación. En los puntos de revisión, elementos de la **policía auxiliar** de la alcaldía detienen las unidades de transporte y piden a los conductores abrir ambas puertas de sus unidades. Ahí ingresan dos elementos para acompañar los trayectos. [Reforma](#) / [Metro](#)



Síntesis de medios

15 de enero de 2022

Aseguran a hombre por golpear a sus padres

La **policía capitalina** detuvo a un hombre, por agredir físicamente a sus padres, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Los hechos ocurrieron en las calles Norte 58 y Oriente 91, colonia Mártires de Río Blanco, cuando un adulto mayor solicitó la ayuda de los uniformados, ya que aseguró que él y su esposa fueron agredidos física y verbalmente por su hijo, el cual estaba en el interior de su casa. [Basta!](#)

Apagan el perreo

Un joven que organizó una fiesta con alrededor de 200 invitados fue sorprendido por elementos de la **SSC** en la alcaldía Iztapalapa, las autoridades cancelaron el evento para evitar contagios de Covid-19. [Metro](#)

Adopción Animal

Puedes adoptar un animal de compañía mediante el proceso de la **Brigada Animal de la SSC**. [Reforma](#)

Policiaco

Por defender su celular

Durante un asalto un joven recibió un balazo en su pierna izquierda por negarse a entregar su celular. Los hechos ocurrieron en la calle de San Francisco Culhuacán, alcaldía Coyoacán. El herido fue trasladado al hospital más cercano. [El Gráfico](#)

Baleado por rata

Un hombre recibió un balazo en el hombro durante un asalto ocurrido en la avenida Gran Canal, en la colonia San Felipe de Jesús, en la alcaldía Gustavo A. Madero. El joven fue llevado al hospital General de La Villa, donde fue operado de emergencia. [El Gráfico](#)

Volantea y se sube al Metro

Al tratar de evitar golpear a un auto, un camión de traslado de personal terminó impactando el camellón de Insurgentes Norte que separa los rieles de la Línea 3 del Metro de la vialidad. En el percance, ocurrido en la alcaldía Gustavo A. Madero, sólo dos personas fueron atendidas por paramédicos. [El Gráfico](#)

Justicia

Catean tres inmuebles vinculados a Serna

La FGJ de la Ciudad de México, en coordinación con las autoridades de Guerrero, catearon en Acapulco tres inmuebles relacionados con Julio Serna, ex jefe de Gabinete de la Administración de Miguel Ángel Mancera y quien se encuentra vinculado a proceso por enriquecimiento ilícito. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Sol de México](#)

Libra Raymundo "N" orden de aprehensión

Un juez de control determinó dejar sin efectos una orden de aprehensión en contra del exdirector del Instituto de Vivienda de la Ciudad de México y extitular de la desaparecida Secretaría de Seguridad Pública ,Raymundo "N"; sin embargo, no impide que el agente del Ministerio Público continúe sus labores de investigación relacionadas con el delito de uso ilegal de atribuciones y facultades que le fincó la FGJ la Ciudad de México. [La Prensa](#) / [El Universal](#)

Procesan a agresor sexual relacionado a nueve ataques

La Fiscalía capitalina informó que fue vinculado a proceso Daniel "N", violador serial responsable de por lo menos nueve ataques en contra de mujeres. El ahora vinculado se encuentra relacionado a 9 carpetas de investigación por el delito de violación sexual agravada y robo calificado; ocurridos en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero. [Basta!](#)



Imagen Destacada

unomásuno
**Catean centro distribuidor
de drogas en Tepito**

